

Commémoration du retour des Cinq Héros à Cuba



La Havane, 18 déc. (RHC) - Le retour à Cuba des cinq combattants contre le terrorisme a été rappelé comme l'une des actions les plus importantes développées au niveau international pour la justice et l'autodétermination de notre peuple.

Sur son compte Twitter, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a rappelé les mots du leader historique de la Révolution, à cette occasion-là: "Tout s'achète avec de l'argent, sauf l'âme d'un peuple qui n'a jamais été mis à genoux".

Le Premier ministre Manuel Marrero a évoqué la confiance de Fidel dans la victoire des efforts de libération des Cinq et a rappelé qu'en 2001, Fidel avait déclaré : "Je ne vous dis qu'une chose : ils

reviendront".

La libération des antiterroristes a été annoncée par les présidents Raul Castro et Barack Obama, qui ont annoncé la décision de rétablir les relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis, au début d'une lente normalisation des liens.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308315-commemoration-du-retour-des-cinq-heros-a-cuba>



Radio Habana Cuba